

EXPERIENCIAS EN EL PARAISO MANCHEGO

ITINERARIO

DÍA 1

Salida desde el lugar de origen dirección **AYNA** llegada al hotel, distribución de las habitaciones, copa de bienvenida en el hotel. **CENA Y ALOJAMIENTO.**

DÍA 2

DESAYUNO y salida dirección **Bodega Pago de la Jaraba**. La Jaraba recibe su nombre de los árabes que la definieron como: "tierra abundante en agua" y está ubicada en el corazón de La Mancha. Es un singular paraje histórico donde se conjugan viñedos, olivos y ganadería de oveja manchega para dar vida a vinos de pago, quesos artesanos y aceites de oliva virgen extra. Fundada por la familia Fernández Roldán a partir de la década de 1990, la bodega integra producción, historia y naturaleza en una **experiencia agrícola-gourmet**. Bajo la **denominación de pago “La Jaraba”** produce tintos y blancos de alta gama, quesos de leche cruda con D.O.P. Queso Manchego y aceites de oliva con personalidad propia. Una parada ideal para quienes desean saborear y comprender la tradición manchega desde la viña hasta la mesa. Tras la visita y cata de sus caldos, regresaremos al hotel para degustar nuestro **MENÚ GASTRONÓMICO**. Tras la tertulia acompañados de nuestro **guía local**, visitaremos **BOGARRA** villa escondida entre montañas en la Sierra del Segura, es un remanso de autenticidad serrana. Dominado por el imponente pico del Pico Padrastro (1.503 m) y bañado por el río que da nombre al pueblo, este lugar combina calles empinadas de piedra, huertas tradicionales y un entorno natural de gran valor. Su origen íbero-romano asoma en la enigmática Esfinge de Haches... y su atractivo contemporáneo lo sostienen rutas como la de las esculturas al aire libre y las cascadas del arroyo del Batán. Ideal para desconectar, respirar montaña y dejarse sorprender. Seguidamente, nos dirigiremos a **LIETOR** encaramado sobre un imponente acantilado que domina la hoz del Río Mundo en la provincia de Albacete, es un destino de montaña que combina naturaleza, historia y encanto serrano. En su casco antiguo se aúnan casas tradicionales que parecen colgar de la roca, callejones empedrados y miradores sorprendentes que regalan vistas espectaculares del valle. El patrimonio artístico de Liétor destaca con joyas como la **Ermita de Nuestra Señora de Belén**, con murales del siglo XVIII considerados entre los mejores del país en su género, la **Iglesia de Santiago Apóstol** y el antiguo **convento de los Carmelitas Descalzos**. Además, invita a perderse por miradores como el del Pilancón y a disfrutar de un ambiente auténtico en plena sierra. A la hora acordada regreso al hotel donde degustaremos una **BARBACOA Y baile**. Tras la fiesta, **ALOJAMIENTO**

DÍA 3

DESAYUNO y salida dirección **RIOPAR Y NACIMIENTO DEL RÍO MUNDO** acompañados de nuestro **guía local**, nos adentraremos en **RIOPAR** en plena sierra de la provincia de Albacete, es un destino donde convergen naturaleza, historia industrial y encanto rural. Situado en el entorno del **Parque Natural de los Calares del Río Mundo y de la Sima**, alberga el famoso **Nacimiento del Río Mundo**, una cascada espectacular desde la que brota el río. El **núcleo histórico de Riopar Viejo** conserva vestigios de su pasado, como el **castillo del siglo XIII** y la **Iglesia de la Virgen de los Dolores**. Además, la localidad fue protagonista de la industria del bronce en el siglo XVIII gracias a las **Reales Fábricas de San Juan de Alcaraz**, hoy convertidas en museo. Tras la visita, regreso al hotel, para la tomar nuestro **MENÚ**, tras esta última tertulia, regreso al lugar de origen y fin de nuestros servicios.



Horarios de salida y Condiciones Generales en paisajes.es Organización técnica PAISAJES CV-Mm 048-V

